

# La ANLA entregó el balance de su gestión del periodo 2019-2020

La Autoridad Nacional de Licencias Ambientales realizó la rendición de cuentas de su trabajo.



La Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA) entregó el balance de su trabajo realizado durante el periodo 2019-2020.  
Foto: Cortesía: Anla

**RELACIONADOS:** BALANCE | ANLA | AUTORIDAD NACIONAL DE LICENCIAS AMBIENTALES (ANLA) | GESTIÓN

Por: **REDACCIÓN EL TIEMPO** | 01 de septiembre 2020 , 07:34 p. m.

Este martes se llevó a cabo, de manera virtual, la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas del sector ambiente. En el evento, la [Autoridad Nacional de Licencias Ambientales](#) (ANLA) entregó el balance de su trabajo realizado durante el periodo 2019-2020.

(Además: [Los páramos del país: ¿están en peligro?, expertos responden](#))

## Temas relacionados

ANLA AGO 13

**Rodrigo Suárez, director de la Anla, renunciará a su cargo**

MINERÍA EN ANTIOQUIA JUL 21

**Nuevas voces en el proceso de licencia ambiental a proyecto Quebradona**

ANLA JUL 15

**Primera certificación para bolsas plásticas 50 % de material reciclado**

De acuerdo con Rodrigo Suárez Castaño, director general de la entidad, se avanzó en el proceso de reestructuración institucional y se ampliará la planta de 73 a 499 funcionarios con un talento humano calificado, técnico y permanente. Suárez también anunció que próximamente **se abrirá la convocatoria para 197 nuevos cargos que hacen parte de la transformación, la cual irá hasta 2022.**

Esto, según explicaron, es clave porque los proyectos de los diferentes sectores productivos del país como hidrocarburos, energía, minería, infraestructura y agroquímicos tienen que contar con el aval de la ANLA para comenzar su desarrollo. En este sentido, la entidad aseguró que fortaleció y consolidó su objetivo para garantizar el óptimo desempeño de sus procesos.

En cifras entregadas durante el balance se conoció que la entidad logró una cifra récord en el recaudo: \$123.000 millones, un incremento del 59% respecto al año anterior (2018).

(En otras noticias: [No coma cuento: el Decreto 1174 no crea nuevas formas de contratación](#))

En materia de conservación de la [biodiversidad](#), la ANLA confirmó que impulsó recursos por más de \$390.000 millones para inversión forzosa de no menos del 1%, 32.000 hectáreas para restauración; la identificación, junto con seis ONG ambientales del país, de 52 millones de hectáreas para la dinamización de las compensaciones ambientales y la presencia permanente de 16 inspectores ambientales regionales en 13 departamentos del país.

Además, de acuerdo a información proporcionada por la entidad, se logró la racionalización de diez permisos, certificaciones y trámites ambientales para agilizar las solicitudes ante la ANLA, lo que significó en 2020 una mejora de un 73% de los tiempos de respuesta respecto a 2018.

En cuanto al tema sancionatorio, informaron que la autoridad quedó al día en cuanto al saneamiento del 100% de los expedientes que lo requerían (1.263) y se impusieron 15 sanciones, que hoy están firme.

Otro de los aspectos que dieron a conocer en la entrega del balance fue la creación de la aplicación móvil ANLA, que permite al usuario consultar el estado de trámites e interponer denuncias ambientales, la cual está disponible para descarga en todas las plataformas.

(Puede leer también: [Suscripciones 'online' para elegir en época de pandemia](#))

## **El trabajo en medio de la pandemia**

Por la contingencia sanitaria, la ANLA explicó que realizaron ajustes para seguir atendiendo al ciudadano, evaluando licencias y realizando reuniones de control y seguimiento a los proyectos licenciados, entre otras, todo de manera no presencial.

"Próximamente estaremos lanzando nuestro nuevo Centro de Orientación, un moderno espacio que contará con tecnología de punta, que permitirá radicar toda clase de información, consultar expedientes, el estado de trámites, recibir notificaciones, consultar sobre procesos y conocer el nuevo servicio de orientación dirigido a nuestros usuarios sobre procesos de la ANLA", agregó el director general de la ANLA.

Para concluir, Suárez Castaño aseguró que el papel de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales y su aporte al desarrollo sostenible y la conservación de la

biodiversidad del país ha sido y será fundamental en la reactivación económica y la recuperación de las regiones en tiempos de pandemia.

### Más noticias económicas:

- [Sexto recorte de la tasa del Banco de la República la deja en 2 %](#)
- [Con 102 operaciones reinician vuelos nacionales tras 5 meses de cierre](#)
- [Abecé para viajar sin líos en flota bajo el aislamiento selectivo](#)



#### DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS

## Descubre noticias para ti

SECTORES SEPTIEMBRE 02 DE 2020

Plan para que 9 millones accedan a seguridad social

GENTE SEPTIEMBRE 02 DE 2020

Lo que más compraron los colombianos a domicilio en el primer semestre

ECONOMÍA SEPTIEMBRE 02 DE 2020

No coma cuento: el Decreto 1174 no crea nuevas formas de contratación

MÁS CONTENIDO  
SEPTIEMBRE 02 DE 2020

Especial Caribe, motor de reactivación

## Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA

CALI 06:00 A. M.

Piden que reactivación en Cali no quede en manos de los 'gota a gota'

POLICÍA 05:00 A. M.

Mindefensa anuncia \$ 100 millones para aclarar muerte de ciclista

CALI 05:00 A. M.

Revise si le toca pico y placa, y medidas hasta diciembre